



NEWSLETTER

PARTENARIAL

Les informations partenaires de la Caf de l'Ardèche

N° 46 JANVIER 2024

> ACTUALITÉS

La Caf de l'Ardèche renouvelle 3 CTG Convention Territoriale Globale

La Caf de l'Ardèche poursuit le renouvellement des Conventions territoriales globales (CTG) à l'échelle des communautés de communes ou d'agglomération. La CTG vise à mettre les ressources de la Caf, tant financières que d'ingénierie, afin de délivrer une offre de services ciblée, complète, innovante et de qualité aux familles au service d'un projet co-construit avec les acteurs d'un territoire.

Signature de la CTG de la Communauté de communes du Rhône aux Gorges de l'Ardèche (DRAGA)
9 novembre 2023



[Consultez l'article Caf.fr - CTG DRAGA](#)

Signature de la CTG Berg et Coiron
5 décembre 2023



[Consultez l'article Caf.fr - CTG Berg et Coiron](#)

"Une femme toutes les 48h" à Annonay et Aubenas Soutien du Service Social de la Caf de l'Ardèche



Jeudi 23 novembre, le Centre d'information sur les droits des femmes et des familles (CIDFF) Ardèche a réalisé l'action : «Une femme toutes les 48 heures», à l'occasion de la Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes du 25 novembre.



Des paires de chaussures peintes en rouges représentant le nombre de victime de cette année 2023, étaient disposées sur les places.

Cet évènement était soutenu par la Caf de l'Ardèche : Le CIDFF est financé en partie par la Caf07, et les travailleurs sociaux de l'organisme ont également tenu des stands sur les villes d'Annonay et Aubenas afin de renseigner le public sur les dispositifs existants.

Cette action forte marque l'engagement de la Caf sur ce sujet en parallèle de l'entrée en vigueur de la nouvelle aide pour les victimes de violences conjugales, versée par la branche famille depuis décembre 2023.

[Plus d'infos](#)

> DISPOSITIF



Une nouvelle aide pour les victimes de violences conjugales

Sous forme d'appui financier, cette nouvelle aide doit permettre à une victime de violences conjugales de prendre de la distance physique avec l'auteur des violences et constitue ainsi une première réponse pour organiser son départ.

Elle est versée par la Caf à toute personne victime de violences attestées.

L'aide est issue d'une loi adoptée à l'unanimité.

[Plus d'infos](#)

> ZOOM SUR



Journée départementale de la Laïcité - Privas

7 décembre 2023, la Préfecture et la Caf de l'Ardèche ont organisé la journée de la laïcité à Privas, en partenariat étroit avec les services académiques départementaux et la Fédération des Œuvres Laïques de l'Ardèche.

Cette deuxième édition départementale sur le thème «laïcité et espaces publics» s'est inscrite dans la continuité du travail de sensibilisation au principe de laïcité initié par les services de l'Etat et la Caf de l'Ardèche.

Pourquoi la branche Famille s'engage pour la laïcité ?

La branche Famille assure une mission de service public ; dans ce cadre, elle doit veiller au respect de la laïcité et des valeurs de la République au sein de son réseau, cet engagement est réaffirmé dans le préambule de la COG 2023/2027.

[Plus d'infos](#)

> PRATIQUE



Réouverture du bâtiment Caf / Cpm d'Aubenas le 15 janvier 2024

Depuis juillet 2022, la Caf et la Cpm de l'Ardèche ont engagé une opération de réhabilitation et de réaménagement de leur site d'Aubenas.

Pendant les travaux, l'accueil du public a été déporté avenue Jean Monnet à Aubenas.

Les locaux rénovés (56 Boulevard Maréchal Leclerc à Aubenas) rouvriront leurs portes au public le 15 janvier 2024.

Le bâtiment réhabilité s'inscrit dans la volonté des organismes de participer à la transition énergétique du bâtiment, de le rendre davantage sécurisé, et d'améliorer les conditions de travail des personnel tout en optimisant les surfaces.

[Suivez l'actu ici](#)

Bonne Année et
MEILLEURS
Voeux
2024

